

**PENEGAKAN HUKUM TERHADAP PELAKU TINDAK  
PIDANA PENCURIAN KELAPA SAWIT DI WILAYAH  
KEPOLISIAN SEKTOR KUANTAN MUDIK**

**SKRIPSI**

Diajukan Untuk Melengkapi Persyaratan dalam Memperoleh  
Gelar Sarjana Hukum di Fakultas Hukum  
Universitas Lancang Kuning



**Disusun Oleh :**

**NAMA : CINDY SARI DEWI**

**NPM : 1574201354**

**FAKULTAS HUKUM  
UNIVERSITAS LANCANG KUNING  
PEKANBARU**

**2019**

## ABSTRAK

Pencurian merupakan suatu tindakan kejahatan yang sering kali terjadi di masyarakat dengan target berupa bangunan, seperti rumah, kantor, atau tempat umum lainnya. Maraknya pencurian yang terjadi menimbulkan keresahan bagi warga masyarakat. Salah satunya yaitu pencurian kelapa sawit yang terjadi di wilayah kuantan mudik yang dapat menimbulkan kerugian terhadap pemilik kelapa sawit.

Dalam kajian penelitian ini, adapun pokok permasalahan dalam penelitian ini adalah mengenai penegakan hukum terhadap pelaku tindak pidana pencurian kelapa sawit di wilayah kepolisian sektor kuantan mudik. Adapun tujuan dilakukannya penelitian ini ialah untuk mengetahui penegakan dan menjawab semua permasalahan tentang penegakan hukum terhadap pelaku tindak pidana pencurian kelapa sawit di wilayah kepolisian sektor kuantan mudik.

Dan metode penelitian yang digunakan yang digunakan ialah metode penelitian hukum sosiologis, menurut Soerjono Soekanto bahwa dalam penelitian hukum sosiologis dapat berupa penelitian yang hendak melihat korelasi antara hukum dengan masyarakat. Dengan demikian mampu mengungkapkan efektifitas berlakunya hukum dalam masyarakat dan dapat mengidentifikasi hukum yang tidak tertulis yang berlaku pada masyarakat.

Adapun hasil dari penelitian ini adalah penegakan hukum terhadap pelaku tindak pidana pencurian kelapa sawit di wilayah kepolisian sektor kuantan mudik sudah terlaksanakan namun masih terdapat kendala-kendala yang menghambatnya proses penegakan hukum tersebut. Hal ini dikarenakan karena kurangnya kerjasama antara pihak yang berwajib dengan pihak masyarakat, dan tidak adanya keberanian masyarakat untuk menjadi saksi dalam kasus pencurian kelapa sawit. Saran terhadap hasil penelitian ini adalah membuat suatu organisasi bantuan polisi dan pihak kepolisian dengan masyarakat harus lebih aktif melakukan koordinasi agar bisa mengurangi angka pencurian.

Kata kunci : *pencurian kelapa sawit*

